

Puertos del Estado continuará apoyando las actividades de FETEIA

El presidente de Puertos del Estado, Salvador de la Encina, mantuvo un encuentro de trabajo con Enric Ticó y Agustín Montori, presidente y responsable de la Comisión de Asuntos Marítimos de FETEIA, respectivamente. Durante la reunión, los representantes de los transitarios ofrecieron a Puertos del Estado la posibilidad de integrarse en la Fundación CETMO que promueve la cooperación en el transporte en el Mediterráneo Occidental. El objetivo de la Fundación es mejorar las condiciones de transporte en la región del Mediterráneo, a fin de facilitar los intercambios comerciales y los movimientos de personas de una manera segura, eficiente y sostenible, particularmente ambiental.

Además, los transitarios manifestaron una especial preocupación por la situación de los Servicios de Inspección Fronteriza (SIF), y ofrecieron su cobertura internacional con el fin de analizar los distintos modelos de prestación de este servicio a nivel europeo.

De la Encina anunció que Puertos del Estado seguirá contribuyendo y dando soporte a FETEIA, dada la importancia del transitario en el transporte internacional, y anunció que su intención es estar presente en el Congreso que se celebrará el próximo mes de septiembre en Gijón.

Respecto a la situación de los SIF, el presidente de Puertos del Estado recordó que, aun no siendo competencia del Organismo Público, canalizará las inquietudes de los transitarios a los organismos correspondientes.

